

# RE:START

2024/10/25 No.4  
JR東労組 青年連絡協議会  
発行責任者 宮下 洋介

## 青年連絡協議会 年末手当のたたかい 総対話行動・アンケート実施中！！

JR 東労組は 10月16日、申4号「2024年度年末手当に関する申し入れ」を提出しています。青年連絡協議会協議会としては、年末手当のたたかいとして、全青年部員総対話と青年部員・若手未加入者を対象としたアンケートを実施しています。みなさんの本音を聞かせて下さい！青年層の本音を掴み団体交渉でぶつけていきます！

### 業務部速報



No. 10  
発行 24. 10. 16  
JR東労組 業務部

多くの組合員の声を基に年間6ヶ月以上の期末手当を勝ち取るう！

申4号 2024年度年末手当に関する申し入れ  
本日提出！

基準内賃金 **3.7ヶ月**  
支払について 12月 6日まで  
回答について 11月 15日まで

#### 好調な決算

JR東日本の第1四半期決算は増収増益、お盆期間の利用状況も前年を上回り、コロナ前に戻りつつある。これはコロナ禍の厳しい時代を乗り切った組合員・社員の日々のたゆまぬ努力の結果だ！

#### 安全第一

JR東労組は、安全を第一の企業文化をつくり出し、健康とゆとりある職場の構築をめざしてきた！全系統で要員問題を抱えながら、各種施策に引き合い課題解決に向けて奮闘し続けている！重大化する事故・事象や激甚化する自然災害での復旧作業や列車遅延に伴う案内・誘導などに全系統の組合員が奮闘してきた！繰り返される事故・事象に対し、原因究明委員会を開催し、再発防止と安全文化の再確立につとめてきた！

#### 労働実感

組合員の労働実感は「融合と連携」で労働密度は高まり続けている！急速に変化する働き方に対応するため、日夜業務変革に向け努力してきている！一方で離職者増・採用減などにより、職場では要員不足となり、休日出勤、作業ダイヤ、休憩時間の変更、所定行路を分割し他の行路や他職場に振り分けるなどして、やり繰りしている！こんな生活設計も成り立たない厳しい現実のなか奮闘し続けている！

#### 生活実感

生活実感は、未だ取まることがない物価高に賃金の伸びが追いつかない状況が続き、生活が向上していないのが実態だ！

組合員・社員の努力に報いない経営姿勢に立ち向かい、私たちの要求実現に向けて職場からたたかう！

### 要求に対する意見

- ・利用者が増えていることを実感する。
- ・要員不足、休勤がないと勤務が回らなく、苦勞している。
- ・統括センター化が進み、要員不足。
- ・離職者も多く、歯止めがかからない。
- ・イベント対応が多く、現場では苦勞している。
- ・なぜ還元しないのか！怒りを感じる。
- ・相互運用も進み働き度は過去最高だ！
- ・勤務が回ればよいとなっている実態。

職場では、要員の少なさに対する危機感が多くあります。また、若手の離職も止まらずに苦勞している、技術継承も進まず、安全レベルの低下も懸念されている実態です！

経営陣は過去最高の働き度へ向き合うべきだ！！

要求実現に向けて、総対話・アンケートを通じて、  
組織強化・拡大を推し進めよう！！

